
Was hat dich im Studium am IFM nachhaltig  
geprägt? 
Das in das Studium integrierte Praxissemester  
hat mir einen klaren Mehrwert geboten. So konnte 
ich die erlernte Theorie optimal mit der Praxis  
verknüpfen. 

Mit welchen Themen beschäftigst du dich aktuell, 
um die Zukunft der Immobilien und Facility  
Management Branche zu gestalten? 
Ich arbeite an Konzepten mit, welche die CO2-Emis-
sionen von Gebäuden minimieren und Strom aus  
erneuerbaren Energien fördern. Etwa durch die  
Optimierung von Energieeffizienz oder dem schonen-
den Umgang mit Ressourcen. 

Was sind die grössten Chancen im Immobilien  
und Facility Management? 
Der Prozess, Gebäude von der Planung über den  
Betrieb bis hin zum Umbau/Rückbau zu begleiten, 
und so gemeinsam mit anderen Fachpersonen einen 
optimalen Lebenszyklus des Gebäudes zu erzielen, 
ist eine vielversprechende Perspektive. 

Welchen Tipp gibst du aktuellen Studierenden? 
Die Vielseitigkeit dieses Studiums ist beeindruckend. 
Verpasse nicht die Chance, möglichst viel davon für 
dein späteres Berufsleben mitzunehmen.
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